



Poitiers, le 25/10/2023

Communiqué de Presse **La poste des 3 cités reste ouverte !**

Le lundi 23 octobre, près de 70 personnes se sont réunies pour remettre les pétitions au responsable régional de La Poste, à l'occasion de la rencontre avec la Maire de Poitiers. A l'issue de cette réunion, La Poste a signifié la réouverture, après travaux, de l'agence. Le Parti Communiste se félicite de cette victoire qui est le fruit de la mobilisation citoyenne soutenue par des associations, des organisations politiques et syndicales. Le PCF a pris une part active dans cette mobilisation. Il a été à l'origine de la première pétition signée par près de 400 personnes lors de porte à porte et à l'occasion de présence sur le quartier. Cette pétition a été complétée par celle réalisée par le comité de quartier des Trois Cités.

Nous resterons vigilant·es au maintien des horaires et des services. L'ouverture est annoncée pour mars-avril 2024, et ce jusqu'à la fin de la convention en décembre 2025.

Nous veillerons au renouvellement de cette convention. Nous saurons aussi nous opposer au projet de réorganisation du centre de tri de Migné-Auxances.

A l'heure où les collectivités locales sont étranglées financièrement par l'État, où l'inflation fait tant de dégâts, la présence de services publics est essentielle.

La Section de Poitiers du Parti Communiste Français